

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat-Nya dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Hubungan Tingkat Pengetahuan Akidah Akhlak dengan Perilaku Keagamaan Siswa kelas III Madrasah Ibtidaiyah”. Penelitian ini ditulis berdasarkan pada berbagai referensi dan hasil riset yang telah peneliti lakukan. *Inshaallah* hasil penelitian ini telah memenuhi kaidah-kaidah keilmiah.

Peneliti menyadari bahwa proses penyusunan Skripsi ini bukan semata-mata atas hasil kerja peneliti sendiri, melainkan melalui bimbingan dengan dosen pembimbing dan pihak yang selalu memotivasi peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini. Peneliti menyampaikan terimakasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Dr. Sofia Hartati, M.Si., Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Dr. Anan Sutisna, M.Pd dan juga kepada Dr.Yuliani Nurani, M.Pd selaku kepala jurusan PG-PAUD Universitas Negeri Jakarta. Peneliti sampaikan terimakasih kepada dosen pembimbing materi Lara Fridani, M.Psych, Ph.D dan Dr. Nurjannah, M.Pd selaku dosen pembimbing metodologi penelitian yang telah membantu peneliti dalam penulisan skripsi sampai akhir. Peneliti mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran dosen PG-PAUD dan Staf Tata Usaha Jurusan PG-PAUD.

Peneliti mengucapkan terimakasih kepada pihak sekolah Madrasah Ibtidaiyah di Kecamatan Pondok Gede, khususnya MIS Al- Ikhlas, MIS Fadlurrahman, MIS Tarbiyatul Iman, MIS Miftahul Amal, dan MIS Miftahul Hidayah, yang telah mengizinkan pelaksanaan penelitian di lokasi sekolah dan membimbing dalam pendekatan dengan siswa madrasah ibtidaiyah. Ucapan terimakasih kepada siswa- siswi kelas III madrasah ibtidaiyah yang telah menjadi responden penelitian sehingga peneliti dapat memperoleh hasil temuan penelitian.

Skripsi ini dapat terselesaikan atas doa dan dukungan yang luar biasa dari Ibu Sutinah dan Bapak Mugiharto selaku orang tua kandung. Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Zakian selaku sahabat dekat yang memberikan motivasi yang luar biasa dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kepada *Pucuk*, teman seperjuangan Andini Puti Maedanov, Dwi Herawati, Eka Rahmawati, Lailatul Rizkiyah, Nurmalinda Yuniar, Rizki Amalia Meidina, Umi Kulsum Triyani, kepada *Edelweiss*, Afini Clara Shinta, Rahiswarie Inggit Widayanti, Wiliyanti Ishvara, dan kepada Achmad Danu, Desy Dwi Lestari, Eza Rachmayanti, Hakimatul Fathonah, Naufal Herlangga, Nur Muhammad Septia Putra, Ridwan Al-Qarni, Mochamad Bani Abdillah, Anissa Nurdita Febryanti, dan Kartika Luthfiah peneliti mengucapkan terimakasih karena doa, dukungan, dan motivasi yang diberikan. Kepada *Sister* Nurtalia Fitrianingrum dan Putri Rahmatika juga kepada keluarga besar Adi Pawiro yang senantiasa memberikan dukungan dan doa kepada peneliti.

Peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada keluarga besar Kelompok Sosial Pencinta Anak Universitas Negeri Jakarta sebagai organisasi tempat peneliti mengembangkan diri. Kepada teman angkatan 2012 jurusan pendidikan guru pendidikan anak usia dini yang sama-sama berjuang menyelesaikan studinya di Universitas Negeri Jakarta. Semua pihak yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu.

Peneliti menyadari bahwa hasil penelitian ini jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan peneliti. Saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan oleh peneliti. Akhir kata, peneliti berharap semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat sebagai bahan referensi untuk melakukan pengembangan dan penelitian selanjutnya khususnya dalam bidang keilmuan pendidikan anak usia dini.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti

K. H